
令和元年６月県議会定例会質問（一般）要旨 （６月２７日）

２－１

県 民 連 合 ２２番 三 瓶 正 栄

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 東京オリンピック・パラリンピックについて 知 事 オリンピック・

パラリンピック

東京オリンピック・パラリンピックにおける取組を復興・ 推進室

創生につなげるべきと思うが、知事の考えを尋ねたい。

二 県産農林水産物に係る風評の払拭について 農林水産部長 農産物流通課

県は、県産農林水産物の風評払拭にどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。

三 福島空港の利用促進について 観光交流局長 空 港 交 流 課

名古屋定期路線の再開に取り組むべきと思うが、県の考え

を尋ねたい。

四 健康長寿県の実現に向けた高齢者の生きがいづくりについ 保健福祉部長 健康づくり推進

て 課

県は、高齢者が知識や技術をいかして地域で活躍できるよ

う、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

五 県立自然公園の施設整備について 生活環境部長 自 然 保 護 課

県は、県立自然公園の施設整備にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。

六 観光客の誘客について 観光交流局長 観 光 交 流 課

県は、豊かな自然を観光資源として活用した誘客にどのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 障がい者の社会参加の促進について 保健福祉部長 障がい福祉課

県は、障がい者の社会参加の促進にどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。

八 小中学校の新学習指導要領について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、小中学校新学習指導要領に基づく教育活

動の実施に向け、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

九 「なりすまし詐欺」の防止について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

県警察は、高齢者の「なりすまし詐欺」被害防止につい

て、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。


